



Comunicado 414/2021

"Como Estado, debemos trabajar para que los instrumentos e institutos de planeación sean nuestro legado para las futuras generaciones": Meyer Falcón

- Realizan Sedatu y legisladores foro de análisis sobre el fortalecimiento de los institutos de planeación
- "Reflexionaremos sobre el papel de estos institutos para estar listos aqui en el Senado, pues el día viernes tendremos sesión de Comisiones Unidas para poder decidir sobre esta minuta": Patricia Mercado

Ciudad de México, 24 de marzo 2021.- La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), en coordinación con la Comisión de Zonas Metropolitanas y Movilidad del Senado de la República y con el apoyo del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (Inafed) y de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, Urbano, Ordenamiento Territorial y Movilidad de la Cámara de Diputados, realizaron el 2º Foro nacional virtual: 'Institutos de Planeación: por un desarrollo urbano integral'.

Al participar en la inauguración del foro, Román Meyer Falcón, titular de la Sedatu, sostuvo que la planeación es un instrumento central para combatir las desigualdades socioterritoriales que persisten en el país, por lo que se congratuló por las modificaciones a la Ley General de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano aprobadas por unanimidad en la Cámara de Diputados y cuya minuta ya analiza el Senado de la República.

"La conformación de institutos municipales técnicos e independientes es fundamental. A todos nos conviene tener institutos que garanticen que lo que sucede en nuestras colonias y en nuestras ciudades esté sustentado por un cuerpo técnico que vele, a través de la planeación urbana y territorial, porque nos desarrollemos de la mejor forma posible, lo que facilitará que los municipios tengan mejores ingresos para invertir en infraestructura básica, servicios y equipamiento", explicó.

El secretario de Estado recordó que el desarrollo urbano implica la construcción de políticas públicas que deben sustentarse en mecanismos técnicos desarrollados a nivel local para mejorar las condiciones de vida de las y los mexicanos, pues temas cotidianos como la instalación de una gasolinera, la construcción de un centro comercial o alguna planta, generar un impacto en la cotidianidad de la comunidad.

Finalmente, Meyer Falcón destacó que uno de los futuros retos será la ejecución e implementación de las modificaciones legislativas una vez que se aprueben en el Senado y subrayó que "como Estado, debemos trabajar para que los instrumentos e institutos de planeación sean nuestro legado para las futuras generaciones".





En su mensaje, la senadora Patricia Mercado Castro, presidenta de la Comisión de Zonas Metropolitanas y Movilidad del Senado de la República, resaltó que la visión y experiencia que pueden aportar los institutos de planeación municipal y zonas metropolitanos podria ser la memoria de decisiones e ideas que trasciendan la temporalidad de los gobiernos locales.

"Reflexionaremos sobre el papel de estos institutos para estar listos aqui en el Senado, pues el día viernes tendremos sesión de Comisiones Unidas para poder decidir sobre esta minuta y luego, la Mesa Directiva nos dirá cuándo podemos tomar una decisión en el Pleno", detalló la legisladora.

En la inauguración también participaron: el senador Óscar Eduardo Ramírez Aguilar, presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República; el senador Arturo Bours Griffith, secretario de la Comisión de Desarrollo Urbano, Ordenamiento Territorial y Vivienda; el diputado Carlos Alberto Morales Vázquez, integrante de la Comisión Metropolitano, Urbano, Ordenamiento Territorial y Movilidad de la Cámara de Diputados y la diputada Pilar Lozano Mac Donald, presidenta de la Comisión de Desarrollo Urbano, Ordenamiento Territorial y Movilidad.